

ABSTRAK

M.HARDIAN SARAGIH, NIM. 209342014. Kontribusi Barang Bekas Pada *Marching Band* Universitas Negeri Medan. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan. 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kontribusi Barang bekas pada marching band Universitas Negeri Medan dan juga bentuk kontribusi barang bekas pada sub divisi perkusi ansambel Universitas Negeri Medan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif yang meliputi beberapa aspek : Pengamatan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian ini dilaksanakan di Medan, tepatnya di Universitas Negeri Medan, yang beralamat di Komplek UKM (Unit Kegiatan Mahasiswa) Gedung *Marching Band* No. 23 Universitas Negeri Medan. Waktu penelitian ini dilaksanakan bulan Mei 2014 hingga Juni 2014. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anggota UKM *Marching band* yang terlibat pemain sub divisi perkusi ansambel marching band. Sedangkan yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah pengurus inti yaitu : ketua umum, sekretaris, dan kordinator pelatih marching band Universitas Negeri Medan.

Setelah keseluruhan data terkumpul, kemudian dianalisis untuk menjawab seluruh pertanyaan penelitian. Analisis data dilakukan dengan menggunakan teknik analisis data kualitatif yang dideskripsikan secara bertahap dalam bentuk tulisan, kemudian diklasifikasikan sesuai isi atau materi data tersebut. Ditemukan hasil bahwa Keterbatasan dan hilangnya alat serta mahalnya alat yang menjadikan ukm *marching band* menjadi pakum, untuk menghindari kepakuman dan menutupi kurangnya alat perkusi maka seluruh anggota mengegas ide dengan merangkai alat barang bekas untuk dikontribusikan dan dipadukan pada alat marching band yang standart, alat perkusi barang bekas tersebut terdiri dari kaleng, plastik dan botol yang dipadukan pada instrument snarr, quintom, bass drum, blira, trumpet dan *trombone*, alat barang bekas tersebut difungsikan sebagai pembawa ritme dan pola irama yang mengeluarkan bunyi berbeda , dan juga sebagai upaya daya tarik mahasiswa untuk bergabung kedalam *marching band* Universitas Negeri Medan.

Kata Kunci : Kontribusi, Barang Bekas, Marching Band